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令和５年度第１回安城市学校給食共同調理場運営委員会 会議録 

 

１ 日 時  令和５年７月１１日（火） 午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２ 場 所  安城市教育センター ２階 会議室 

 

３ 出席者  委員 清水 千晴   野々川 信   中野 美里  

福安 由佳   市川 ひとみ  岩月 千紘 

畔上 真生   小野 奈未   清水 透江 

吉本 敦    大参 万梨子  杉浦 晴江 

平尾 泰子   鳥居 貴之 

 【市、県職員】 

教育長、教育振興部長、総務課長、総務課課長補佐兼給食係長、 

給食係専門主査、給食係２名、栄養教諭２名、栄養士（給食係主査）、 

保育課入園係長、栄養士（保育課指導係主査） 

 【学校給食協会】 

   給食事務所長 

                           合計 ２７名 

 

４ 欠席者  委員 稲留 雄一  諸戸 優子 

 

５ 傍聴者  なし 

 

６ 議 題 

（１）令和５年度２、３学期の給食献立について 

（２）アレルギー対応食の提供について 

 

７ 報告事項 

（１）給食共同調理場のあらましについて 

（２）給食費無償化について 

（３）令和４年度給食物資購入経費との収支バランス及び 

給食費の納入状況について 

（４）食育推進事業について（公益財団法人安城市学校給食協会）  
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８ 議事（司会進行：総務課長） 

会議に入る前にお願いがあります。この運営委員会の主だった内容は市の公

式ウェブサイトに掲載します。 

ご発言の際には、マイクを使っていただくようお願いします。 

それでは、令和５年度第１回学校給食共同調理場運営委員会を開会いたしま

す。はじめに石川教育長よりご挨拶を申し上げます。 

（１） あいさつ（教育長） 

みなさまこんにちは。 

みなさまには大変お忙しい中、令和５年度の学校給食共同調理場運営委員を

お引き受けいただくとともに、第１回目の委員会にご出席をいただき、誠にあり

がとうございます。 

また、日ごろは、本市の給食行政にご理解とご協力をいただいておりますこと

を併せてお礼申し上げます。 

 

さて、この学校給食共同調理場運営委員会は、今回を含めて年２回会議を予定

しており、共同調理場の運営を適正かつ円滑に進めるため、給食費や給食献立、

その他共同調理場の運営上必要なことについてご議論いただき、決定、承認いた

だく機関でございます。 

みなさま方には、本市の給食事業の更なる推進のため、建設的なご意見をいた

だけますようお願い申し上げます。 

 

報告ではございますが、本市では今年度９月から、子育て世帯の負担軽減を図

ることを目的として、小中学校の給食費の無償化を行うこととなりました。物価

高騰の影響は大きく、家計のやりくりも厳しさを増していることから、少しでも

各家庭における負担を軽減できればと考えております。 

無償化を行うことにはなりましたが、これまで同様、栄養バランスを損なうこ

となく食材選択の工夫を行い、安全で安心な給食の提供をしてまいります。 

児童生徒にとって、給食はとても楽しみにしている学校生活の一つでありま

す。子どもたちが引き続きおいしく喜んで給食を食べていただけるよう努力し

てまいります。 

 

今後もみなさまのご協力をいただきながら、本市の給食事業をより良いもの

としてまいりますので、委員のみなさまのご支援をよろしくお願い申し上げ、簡

単ではございますが、私からのあいさつとさせていただきます。 

本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 
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（２）委員紹介（司会：総務課長） 

それでは、これより議事に入ります。本日は、令和５年度最初の会議ですの

で、会長、副会長をお決めいただくまでの間、事務局より会を進めさせてい

ただきます。 

皆様には、５月１５日から１年間委員を委嘱させていただくため、委嘱状

をお渡しします。本来であれば、皆様をご紹介させていただくところでござ

いますが、委員名簿をご確認いただき、ご紹介にかえさせていただきます。 

（３）欠席者の報告（司会：総務課長） 

校長会代表 稲留委員   

中学校養護教諭代表 諸戸委員 

（４）会長の選出（司会：総務課長） 

運営規則に基づき、会長の選出について諮ったところ、鳥居委員より「学

校を代表して小中学校校長会代表の稲留委員」の声が上がり、全員異議なく

了承。（稲留委員は欠席のため、副会長は選出せず。今後の議事進行を稲留

委員と同じく校長会代表の吉本委員が行う。） 

（５）議題審議（議事進行：吉本会長代行） 

  議題１ 令和５年度２、３学期の給食献立について 

（事務局栄養教諭、栄養士から説明） 

  ※資料１（令和５年度２、３学期の給食献立について）に基づき説明。 

「質疑・要望」 

吉本会長代行  

説明が終わりました。御質問等ありましたら御発言をお願いします。 

※委員の方に意見や質問等発言を求めるも他に意見無し。拍手により了承。 

 

議題２ アレルギー対応食の提供について 

（事務局 給食係から説明） 

※資料２（アレルギー対応食の提供について）に基づき説明。 

「質疑・要望」 

吉本会長代行  

説明が終わりました。御質問等ありましたら御発言をお願いします。 

※委員の方に意見や質問等発言を求めるも他に意見無し。拍手により了承。 

 （協議事項終了） 

 

９ 報告事項 

 （１）報告事項１ 給食共同調理場のあらましについて  

（事務局 給食係から説明） 

※資料３（給食共同調理場のあらましについて）に基づき説明。 
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「質疑・要望」 

吉本会長代行  

説明が終わりました。御質問等ありましたら御発言をお願いします。 

※委員の方に意見や質問等発言を求めるも他に意見無し。 

 

（２）報告事項２ 給食費無償化について 

（事務局 給食係から説明） 

※資料４（給食費無償化について）に基づき説明。 

「質疑・要望」 

吉本会長代行  

説明が終わりました。御質問等ありましたら御発言をお願いします。 

※委員の方に意見や質問等発言を求めるも他に意見無し。 

 

（３）報告事項３ 令和４年度給食物資購入経費と収支バランス及び給食費

の納入状況について 

（事務局 給食係から説明） 

※資料５（令和４年度給食物資購入経費との収支バランス及び給食費の納

入状況について）に基づき説明。 

「質疑・要望」 

吉本会長代行  

説明が終わりました。御質問等ありましたら御発言をお願いします。 

※委員の方に意見や質問等発言を求めるも他に意見無し。 

 

（４）報告事項４ 食育推進事業について 

（学校給食協会事務所長 から説明） 

※資料６（食育推進事業について）に基づき説明。 

「質疑・要望」 

吉本会長代行 

説明が終わりました。御質問等ありましたら御発言をお願いします。 

※委員の方に意見や質問等発言を求めるも他に意見無し。 

 

吉本会長代行 

以上で議題及び報告事項が全て終了しました。全体を通じて御質問等あり

ましたら御発言をお願いします。 
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吉本会長代行 

本日私はこの会議に来る前に給食を食べて参加しております。 

今日の給食はうずら卵入りすまし汁でした。私の学校は除去食用の黄色の

ポットが５つ届きまして、それが職員室に保管されております。児童もしく

は担任が教頭先生のところに取りに来るんですが、ポットに名前とクラスが

書いてあるから間違えることがありません。 

私が教室へ行き担任と２人で子供の前でポットの中身を食器に開けると

ころまで確認をして次の教室へ行くことになっています。 

それを全クラス回っていきますので大変なんですが、ポットは名前とクラ

スが書いてあり、蓋の色も献立によって変えているので非常にわかりやすく

なっていて、今後もミスが出ないんじゃないかなということで私もすごくあ

りがたいなと感じております。 

 

１０ その他 

吉本会長代行 

連絡事項などがありましたらお願いします。 

事務局 給食係 

今後の日程について、次回は来年３月１３日（水）に教育センターにおい

て開催を予定しています。日にちが近づいてきたら、あらためて御案内し

ます。 

吉本会長代行 

他にございませんか。それでは、本日の全日程を終了します。これよりの

進行を事務局に返します。 

総務課長 

慎重なご審議ありがとうございました。これを持ちまして、令和５年度 

第１回給食調理場運営委員会を終了します。 

 

１１ 閉会 


